

181	UTBM service communication	L'Est Républicain	19 juin 2014
		Couronne belfortaine	football - vie étudiante - Esta - tournoi - greffe d'organes

Danjoutin

Quand le foot devient un don

Un groupe de huit étudiants de l'ESTA (École supérieure des technologies et des affaires) de Belfort a décidé de proposer un tournoi de football pour aider l'association Marine dons d'organes, qui vient en aide aux enfants en attente de greffe. L'occasion idéale pour sensibiliser les participants sur les dons d'organes et informer sur le sujet.

Un projet qu'ils ont travaillé durant trois mois et mis en place samedi dernier à Danjoutin avec la participation du club de football de l'Asdam. Au total, 16 équipes se sont retrouvées pour ce tournoi. Elles étaient



■ En faveur de l'association Marine, don d'organes.

composées de personnels d'entreprises, de membres d'associations, de jeunes de

villages, d'étudiants de l'UTBM pour un rendez-vous des plus festifs.

Avec deux poules de huit équipes pour des matchs de neuf minutes, c'est finalement l'équipe de Décima qui a symboliquement remporté cette édition.

Les étudiants de l'ESTA ont décidé de reverser les bénéfices de la journée à Marine, le ballon de la vie, qui va permettre de faire voler en montgolfière ces enfants en attente de don. Un moment unique pour les sortir du quotidien.

🗨️ Les personnes souhaitant en connaître davantage sur le don d'organes ou désirant faire un don en faveur de l'association peuvent le faire en visitant le site internet : www.marine-dons-organes.org.